

# OPINI WARGA

## SMP - SMA Queen Bumi Al Falah Jatilawang Peringati Isra Mi'raj bersama Anak Yatim dan Lansia Jompo

Narsono Son - [JATILAWANG.OPINIWARGA.COM](http://JATILAWANG.OPINIWARGA.COM)

Jan 28, 2025 - 18:11



*SMP - SMA Queen Bumi Al Falah Jatilawang Peringati Isra Mi'raj bersama Anak Yatim dan Lansia Jompo*

JATILAWANG - SMP dan SMA Queen Bumi Al Falah Jatilawang, Banyumas, Jawa Tengah, menggelar peringatan hari besar Islam Isra Mi'raj, dengan berbagai kegiatan keagamaan di sekolah, pada Senin Pagi, 27 Rajab 1446H

(27/01/2025M).

Acara ini dihadiri oleh seluruh warga SMP dan SMA Queen Bumi Al Falah Jatilawang, termasuk pengurus, komite, guru, dan staf, siswa-siswi, bersama anak yatim, lansia jompo dilingkungan sekolah, dan undangan lainnya.



Yang unik dari acara itu, adalah kehadiran beberapa anak yatim, lansia jompo yang berasal dari lingkungan sekitar sekolah. Mereka diajak untuk bergabung dalam acara peringatan Isra Mi'raj dan masing-masing diberikan santunan serta bingkisan.

Kegiatan itu, Pihak SMP dan SMA Queen Bumi Al Falah Jatilawang juga mengundang penceramah ulama alim, Pengasuh Pondok Pesantren Al Falah Mangoensari, Jatilawang, Banyumas, KH Ahmad Shobri untuk menyampaikan ceramah tentang makna dan hikmah Isra Mi'raj.

Penceramah menjelaskan bahwa Isra Mi'raj adalah peristiwa penting dalam sejarah Islam, di mana Nabi Muhammad SAW melakukan perjalanan malam dari Masjidil Haram di Mekkah ke Masjidil Aqsa di Yerusalem, dan kemudian naik ke langit untuk menerima perintah shalat dari Allah SWT.

Peringatan Isra Mi'raj kali ini, berlangsung dengan khidmat dan penuh hikmah. Semoga dapat meningkatkan kesadaran dan juga keimanan kita semua, siswa dan warga sekolah, serta menjadikan kepekaan khusus, lebih peduli terhadap anak yatim, lansia jompo dan masyarakat yang kurang mampu dan sangat membutuhkan uluran tangan dari kita semua.

Demikian secara langka disampaikan oleh salah satu pendiri SMP dan SMA Queen Bumi Al Falah H Abdu Munif, dengan sapaan akrabnya Gus Munif, kepada awak media, melalui jaringan telpon, pada Selasa pagi (28/01/2025).

Gus Munif juga menyampaikan apresiasi, terimakasih kepada panitia peringatan Isra Mi'raj dan semua yang hadir, element masyarakat Jatilawang, juga semua pihak yang senantiasa mendukung, selalu memberikan support atas aktifitas

SMP dan SMA Queen Bumi Al Falah Jatilawang, Banyumas.

"Terima kasih, kami haturkan kepada orang tua, guru kita semua beliau Abah KH Ahmad Sobri yang senantiasa kita cadong (minta) doanya. Dan Terima Kasih Juga kepada Kepala sekolah beserta seluruh guru, tata usaha, dan staf karyawan, yang selama ini sudah kebersamai siswa-siswi dan santriwan-santriwati, dan tak pernah mengenal lelah," Pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)